IDENTIFICACIÓN.— El cadáver hallado en el Henares corresponde a una mujer de Atienza, desaparecida el día 11

REDACCIÓN. Guadalajara

La colaboración entre la médico forense del Juzgado de Instrucción número 2 de la capital, el Grupo de Biología Científica de la Comisaría de Guadalajara y la Sección de Biología y Antropología de la Comisaría General de Policía Científica permitió la pasada semana la identificación del cadáver de la mujer que apareció la tarde del día 18 en el lecho del río Henares a su paso por la ciudad, entre el campo de fútbol Pedro Escartín y el Minizoo. El cadáver ha sido identificado como perteneciente a María del Pilar Chicharro Mesón, de 35 años de edad, con domicilio en Atienza, cuya desaparición fue denunciada en el Puesto de la Guardia Civil de esta localidad el pasado día 11.

Según se informa desde la Subdelegación del Gobierno, la necroidentificación se vio dificultada por el avanzado estado de descomposición y maceramiento del cadáver, la no existencia de elementos físicos en principio individualizadores, la no correspondencia de la ropa que vestía con las que figuraban en la denuncia de su desaparición y el hecho de que no portara documentos, joyas u otros elementos personales. La identificación se realizó mediante regeneración química del guantelete epidérmico del dedo índice de la mano derecha y cotejo de la impresión del mismo con la huella del DNI de la fallecida.

FRAUDE.— "Iberdrola" advierte sobre falsos cobradores del recibo de la luz

REDACCIÓN. Guadalajara

"Iberdrola" advierte a sus clientes que se han detectado actuaciones fraudulentas de personal ajeno a la empresa que intenta cobrar recibos de la electricidad acudiendo a los domicilios haciéndose pasar por cobradores. La empresa recuerda que los únicos medios de cobro que mantiene son las entidades bancarias y sus agencias comerciales pero nunca cobradores a domicilio.

ESTAFA.— Identificado el presunto autor de una estafa a un banco de la capital

REDACCIÓN. Guadalajara

La Policía Nacional ha identificado al presunto autor de la estafa bancaria realizada hace unos días en un sucursal del Banco Central Hispano de la capital por importe de 5.555.358 pesetas. Se trata de Oscar G.M., de 23 años de edad. Prosiguen las investigaciones para proceder a su detención.

Excelente respuesta a la 1 Jornada de Violencia Familiar organizada por el SUP

Dirigidas a agentes de seguridad y colectivos en contacto con las víctimas

REDACCIÓN. Guadalajara

Las primeras jornadas sobre Violencia Familiar organizadas por el Sindicato Unificado de Policía de Castilla-La Mancha (SUP), que se han celebrado esta semana en el edificio de Servicios Múltiples de la capital han tenido una excelente acogida, tanto por parte de los profesionales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado como por los colectivos relacionados con las víctimas de este tipo de violencia como abogados, Fiscalía o servicios sociales.

Alrededor de 200 personas han participado en

las tres sesiones de que han constado las jornadas cuyo objetivo es el de mejorar el desempeño de las funciones a realizar por aquellas personas que por su cargo o profesión están en contacto con los sujetos activos o pasivos de delitos producidos en el ámbito familiar. Según ha señalado el secretario regional del SUP, Aurelio Luna, dado el éxito conseguido, está previsto desarrollar jornadas similares en el resto de la región.

DIFERENTES CAMPOS.— Las ponencias y mesas redondas que se han realizado

han versado sobre diferentes aspectos y campos de actuación relacionados con la violencia doméstica: sociología, victimización v recursos ante los malos tratos, violencia familiar desde la perspectiva del Defensor del Pueblo, consecuencias penales y aspectos jurisdiccionales y constitucionales, las lesiones desde el punto de vista médico-legal, grupos de atención de la Policía Nacional y operativa policial y tratamiento de los malos tratos.

En las jornadas han participado ponentes de reconocido prestigio: psicólogos, abogados, sociólogos,

la presidenta de la Asociación de Asistencia a Mujeres Violadas, la fiscal jefe de Guadalajara, el presidente de la Audiencia Provincial, representantes de la Oficina del Defensor del Pueblo, la jefa de la sección de Mujer de la Delegación de Bienestar Social, la forense del Juzgado número 3 de Guadalajara, un abogado del Tribunal Constitucional y agentes de las Fuerzas de Seguridad. La clausura, celebrada ayer jueves, corrió cargo del consejero de Administraciones Públicas, Antonio Pina y la directora general de la Mujer, Angela Sanroma.

Hoy viernes, clausura del Congreso de Medicina Intensiva

Se han analizado los últimos tratamientos de enfermedades coronarias

REDACCIÓN. Guadalajara

Hoy viernes, a las nueve de la noche, se clausura el primer congreso conjunto de Medicina Intensiva y Unidades Coronarias que se ha desarrollado durante dos días en el hotel "Pax" de la capital, organizado por las sociedades de Medicina Intensiva y Unidades Coronarias de Castilla-La Mancha y de Extremadura. En dicho congreso, que fue inaugurado ayer jue-

ves por el alcalde, José María Bris, y la consejera de Sanidad, Matilde Valentín, han participado médicos y enfermeros intensivistas y de unidades coronarias de las dos comunidades autónomas. En este primer encuentro se han analizado diversos asuntos relacionados con la mejora del funcionamiento de las unidades de cuidados intensivos, la puesta en marcha del teléfono único de urgen-

cias 061 que ya funciona en Extremadura y el proyecto de la telemedicina. En este sentido, cabe destacar que Castilla-La Mancha ha sido la comunidad pionera en la puesta en marcha de la red de electrocardiografía. Según ha señalado Ricardo Ginestal, jefe de la Unidad de Vigilancia Intensiva del Hospital de Guadalajara, «somos la primera región de España, y posiblemente de Europa en

la implantación de este sistema de transmisión de datos desde los centros de salud hasta los hospitales de referencia. En Guadalajara hace ya 10 días que se puso en marcha y los resultados son espectaculares».

En el cogreso también se analizaron los distintos tratamientos y las últimas novedades para el infarto de miocardio y la angina de pecho.



Menú Especial Fin de Semana

A elegir entre: 3 Primeros Platos · 3 Segundos Platos · 3 Postres

Pan · Vino Cinto o Rosado · Aguas de Mesa

¡RESERVE SU MESA! Tlfnos.: 949 20 18 69 - 949 20 21 13 · C/ De la Isabela, 12 · "Los Manantiales" · GUADALAJARA



NISSAN ALMERA DIESEL

DESDE 1.853.000 PTAS

VERSION	P.V.P.* desde
1.4 LX 3/5 puertas	1.620.000 ptas.
1.4 LX 4 puertas	1.665.000 ptas.
1.6 GX 4 puertas	1.879.000 ptas.
1.6 GX 5 puertas	1.834.000 ptas.
1.6 GX 4 Airbags, ABS, Automático o Manual 2.154.000 ptas.	
2.0 D LX 3/5 puertas	1.636.000 ptas.
2.0 D LX 4 puertas	1.681.000 ptas.

Gerantia total 3 años 6 190.000 km y 6 años anticorrosión

2.0 D LX 4 puertas

PVP recomendado (incluye IVA, Imp. de Matriculación, Transporte, Nissan Assistance, Campaña Promocional). Plan prever incluído. Válido para Península y Baleares hasta fin de mes para vehículos en stock



GUADALA MOTOR. S.L.

POLIGONO "EL BALCONCILLO", PARCELA 54 - TELS. 949 20 05 03 TALLER. 949 20 12 62 - FAX. 949 20 12 96 - GUADALAJARA